

POLRES

Bripka Yusuf Himbau Warga Tugu Caringinwetan untuk Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Jul 18, 2023 - 21:59



Bripka Yusuf Himbau Warga Tugu Caringinwetan untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - Bripka Yusuf Muhibbudin SH, Bhabinkamtibmas Ds. Caringinwetan Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Tugu, RT. 02/04, Ds. Caringinwetan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya

tersebut, ia memberikan himbauan kepada warga, khususnya Bapak Maman, agar turut berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dan waspada terhadap kejahatan pencurian dan pembobolan rumah.

Bhabinkamtibmas, sebagai ujung tombak kepolisian di tengah masyarakat, memiliki peran yang sangat penting dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Giat sambang yang dilakukan Bripka Yusuf Muhibbudin merupakan upaya untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mendengarkan berbagai masukan serta aspirasi dari warga.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Yusuf Muhibbudin menyampaikan himbauan kepada warga, khususnya Bapak Maman, untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi kejahatan pencurian dan pembobolan rumah. Belakangan ini, kasus pencurian dan pembobolan rumah di wilayah tersebut meningkat, sehingga perlu adanya kewaspadaan dan partisipasi aktif dari seluruh warga.

"Bapak Maman dan seluruh warga Kp. Tugu diharapkan selalu berkoordinasi dan menjalin komunikasi yang baik dengan lingkungan sekitar. Waspada terhadap orang yang mencurigakan, serta segera laporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada kami atau pihak berwenang," ungkap Bripka Yusuf Muhibbudin.

Selain itu, ia juga memberikan beberapa tips kepada warga dalam menjaga keamanan rumah dan lingkungan, seperti selalu mengunci pintu dan jendela dengan baik saat meninggalkan rumah, memasang sistem keamanan tambahan seperti kamera pengawas atau alarm, serta menggandeng tetangga dalam siskamling sebagai bentuk solidaritas dalam menjaga kamtibmas.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto mengapresiasi upaya Bripka Yusuf Muhibbudin dalam memberikan himbauan kepada warga Kp. Tugu. Menurutnya, partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

"Kami berterima kasih kepada Bripka Yusuf Muhibbudin atas dedikasinya dalam memberikan himbauan dan edukasi tentang keamanan kepada warga Kp. Tugu. Semoga dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, wilayah ini tetap aman dan terhindar dari tindak kejahatan," ujar Kapolsek

Giat sambang dan himbauan seperti ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di tengah masyarakat. Diharapkan, peran aktif Bhabinkamtibmas dapat terus memberikan dampak positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di desa.